

# «Eidechsenkönig» als bester fremdsprachiger Film nominiert

**Würdigung** Der Spielfilmerstling «Der Eidechsenkönig» des Ruggeller Filmmachers Arno Oehri darf einen grossen Erfolg für sich verbuchen.

Beim South-Europe International Film Festival in Valencia (Spanien) wurde der Film als «Best Foreign Language Feature Film» (Bester fremdsprachiger Langspielfilm) nominiert. «Es ist nicht gerade selbstverständlich für einen kleinen Film, der mit einem ultra knappen Budget

realisiert und in liechtensteinischer Eigenproduktion hergestellt wurde, sich in der riesigen Schwemme an internationalen Filmproduktionen durchzusetzen», teilte Arno Oehri am Montag mit.

## **Gewinnen «ist Glücksache»**

Umso erfreulicher sei die Nachricht, heisst es weiter, dass der Film nicht nur Mitte Oktober am 29. South-Europe International Film Festival in Valencia gezeigt wird, sondern zusammen mit 11 weiteren Filmen als bester Film nominiert wurde. «Den Preis dann auch zu gewinnen, ist ein bisschen Glücksache. Aber die Nomi-

nation, das ist die wesentliche Auszeichnung», zitiert der erfreute Filmmacher Oehri einen Bekannten aus der Branche.

In poetischer und unaufgelegter Filmsprache erzählt Arno Oehri in diesem Film die Geschichte einer gescheiterten Vater-Tochter-Beziehung, die vielleicht noch einmal eine Chance erhält. Gefilmt im Unterland, mit einfachsten Mitteln und mehrheitlich in atmosphärischem Schwarz-

Weiss, erzeugt der Film eine subtile Kraft, die tief in die menschliche Befindlichkeit vordringt und viel

Raum für eigene Gedanken und Empfindungen lässt. Gezeigt wurde der Film hierzulande bislang nur beim letztjährigen Filmfest in Vaduz, ab Anfang September wird er dann aber im lokalen Kino Skino in Schaan zu sehen sein. (red/pd)



Filmmacher  
Arno Oehri.

(Foto: ZVG)